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ACTA DE LA REUNiÓN EXTRAORDINARIA DE ACADEMIA 

En la ciudad de Puebla siendo las 13:00 horas del día martes 17 de julio de 2012 en el Auditorio ubicado en el 
edificio 110 A del Instituto de Física de la BUAP se llevó a cabo la reunión extraordinaria de la Acade mia de 

Profesores . 

1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACION DEL QUÓRUM. 

Se llevó a cabo el registro de asistencia de la sesión, contando con la presencia de los siguientes investigadores: 
Dres. J. Jesús Arriaga Rodríguez, Ma. Estela Calixto Rodríguez, José Luis Carrillo Estrada, Luis Castañeda Aviña, Omar 

de la Peña Seaman, Antonio Flores Riveros, Valentín García Vázquez, Minerva González Melchor, Gregor io 

Hernández Cocoletzi, Felix M. Izrailev, José Elías López Cruz, Germán Aurelio Luna Acosta, Antonio Méndez Bias, 

César Márquez Beltrán, José Antonio Méndez Bermúdez, Antonio Méndez Bias, María Eugenia Mendoza Álvarez, 

Lilia Meza Montes, Carlos Leopoldo Pando Lambruschini, Felipe Pérez Rodríguez, Edgar Reyes Ayona, Alejand ro 

Reyes Coronado, Juan Francisco Rivas Silva, Alfonso Rosado Sánchez, Enrique Sánchez Mora, Emerson Leao Sadurní 
He rná nd ez, Nicolás R uti lo Si Iva Go nzá lez --------------------------------------------------------------------------------------------------

Profesores ausentes con justificación: 

• Víctor Dossetti Romero, Estancia de Investigación en la Universidad de Nuevo México, Estados Unidos 

• Justo Miguel Gracia y Jiménez, Estancia de Investigación en España 

Toda vez que se contó con la presencia de la mayoría de los integrantes de la Academia, se declaró la existencia de 

quórum para llevar a cabo la sesión. (La lista de asistencia se anexa a la presente acta) . 

11 .- LECTURA DEL ORDEN DEL DíA Y APROBACiÓN O MODIFICACiÓN EN SU CASO. 

El Dr. Juan Francisco Rivas Silva, Director del Instituto, puso a consideración de la Academia el siguiente 

Orden del Día 

1) Lectura del acta de la sesión anterior. 


2) Revisión de los Programas de estudio del Posgrado en Ciencia de Materiales. 


el cual fue aprobado, llegando a los siguientes 

Acuerdos 

ACAD-17-07-12 .1 Se dio lectura al acta de la sesión anterior, aprobándose sin correcciones. 

ACAD-17-07-12.2 Respecto al punto del Posgrado en ciencia de Materiales se le solicitó a la Dirección que muestre 

en la Academia los documentos comprobatorios de la solicitud del registro de Actualización de nuestros planes de 

estudio realizado ante la Secretaría de Educación Pública; luego de ello se continuará con la discusión sobre la 

manera de proceder en este año lectivo . 
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